
В прошедшую неделю Славутич посе
тили участники международной моло
дежной экологической встречи студен
тов экологических, биологических и гео
графических факультетов высших учеб
ных заведений Европы "EURENSSA 
2011" .

Эти встречи традиционно проводятся 
каждый год в разных странах, и в этом году 
участников принимает Украина —  в лице 
Черниговского национального педагогичес
кого университета.

Международный экологический десяти
дневный форум собрал под свое крыло сту
дентов из пятнадцати европейских стран. 
Среди участников есть украинцы, россияне, 
черногорцы, сербы, румыны, мексиканцы, 
турки, шведы, немцы, литовцы и латыши, ка
захи, итальянцы, болгары, поляки. Форум 
проходил с 22 июля по 1 августа. В програм
му организаторы внесли и посещение Сла
вутича, и встречу с участниками ликвидации 
последствий аварии на ЧАЭС и работниками 
международного Чернобыльского центра по 
проблемам ядерной безопасности, а также 
посещение городского краеведческого му

зея и экспозиций, посвященных ЧАЭС и При
пяти.

Одна из организаторов проекта, Марина 
Пузина, поводя итоги проведенного в Славу- 
тиче дня, сказала:

—  Проблемы экологической безопаснос
ти с каждым годом привлекают все большее 
внимание общественности. С развитием 
атомной энергетики и последними события
ми в Японии требуется пристальное внима
ние и к радиологической безопасности. По
сещение Славутича, как одного из центров, 
где активно изучаются вопросы ядерной бе
зопасности, ведутся наблюдения за окружа
ющей средой после аварии на Чернобыль
ской атомной станции, просто необходимы 
будущим экологам и биологам. Мы благо
дарны за теплый прием и интересную про
грамму, которую подготовили славутчане.

Особенно хочу выразить благодарность 
заведующей отделом по делам семьи и мо
лодежи Татьяне Бойко, которая не только со
действовала выполнению нашей рабочей 
программы, но и познакомила с красивым и 
уютным Славутичем!

. Вадим ИВКИН


